

Vous, les pros, vous devez optimiser votre temps, votre chargement.
Nouvelle utilitaire Renault-Kangou Vanitek 100% électrique est fait pour vous.
Il offre la meilleure autonomie de sa catégorie.
Des 340 euros hors-tax par mois à découvrir pendant les jours pro-plus du 3 août 12 avril.
Pour ceux qui ne s'arrêtent jamais.
Autonomie selon études internes, mars 2023.
Pour Kangou Vanitek, rencontre 11 kW crédible à il maintenant 60 mois, 60 000 km.
Premier loyer, 560 euros hors-tax, bonus écologique déduit.
Si ya cordiac, offre au professionnel du 1er août 30 avril voir professionnel.renault.fr
Voici le troisième épisode consacré à l'année 2000 au programme.
Marie-José Pérette qui quitte les Jeux Olympiques par la petite porte.
Le Coursque bloqué au fond de la mer.
Les pit bulles jugées dangereux et vaner sa paradis maman.
L'année 2000, on de la traconte sur Eurotain.
En septembre 2000, on lieu les Jeux Olympiques de Sydney en Australie.
Et l'athlète française Marie-José Pérette en est.
Il y a 4 ans, elle a récolté 2 médailles d'or à Atlanta.
Et là, 4 ans plus tard, malgré ses blessures,
elle a rassuré lors du dernier meeting à Nice.
La française a décroché son billet pour l'Australie
dès son premier 400 mètres hier soir à Nice.
Elle a bouclé la distance en 50 secondes 3-10.
Elle est arrivée 3e de la distance derrière la Britannique Mairie et la Jamaïcane Gramme.
Pérette presque surprise de sa propre performance.
Maman, j'ai été surprise en entendant 50-30, vous voyez, 50-30.
Je pensais entre 50-50 et 51 secondes.
Sincèrement, après 4 ans d'absence,
je m'attendais à ce que le dernier 100 mètres soit quelque chose de vraiment terrible.
Ça n'a pas été le cas, j'ai connu pire que ça.
Je suis vraiment contente parce que je n'ai jamais fait d'entrée sur 400 avec un chrono pareil.
Mais une fois sur place en Australie, rien ne se passe comme prévu pour Marie-José.
D'abord, elle s'aperçoit que sa principale concurrente, l'Australienne Cathy Freeman,
est adulée dans son pays.
Et puis les conditions d'hébergement ne lui conviennent pas.
Elle refuse de dormir dans le village olympique comme les autres.
Trop de bruit, trop de monde.
Elle préfère aller à l'hôtel.
Mais elle n'y trouve pas la paix recherchée.
Alors le 21 septembre, jour des premières séries du 400 mètres,
elle décide de se barrer.
Ce départ en catastrophe de Marie-José Pérec qui a littéralement assommé le camp français.
Les dirigeants sportifs se demandent encore ce soir ce qui a bien pu se passer
dans la tête de la triple médaillée d'or de Barcelone et d'Atlanta.

C'est notamment le cas du président du comité national olympique et sportif français, Henri Serrandour.

Marie-José a prouvé avec ses petites deux champions du monde sur triple médaillée olympique qu'apparemment, jusqu'ici, elle savait se gérer.

Alors est-ce que cette fois-ci, il y avait un problème dans son environnement?

Est-ce que la pression était trop forte?

J'espère que nous aurons une réponse un jour

parce qu'on peut quand même pas laisser une athlète de la valeur de Marie-José Pérec partir comme ça.

Marie-José Pérec est parti sans prévenir personne.

Même sa famille ne semble pas être au courant.

Europe entrent à leur contact avec Susanna Pérec l'une de ses tentes.

Avant les Jeux, elle était prête, hein?

Elle se sentait bien dans sa tête?

Oui, elle a une forte tête, hein.

Je vous dis pas, elle était prête, hein.

Mais si elle a décidé ça, c'est que vraiment, il y a eu quelque chose, hein.

Elle n'aurait pas laissé les Jeux comme ça.

En plus, son père est parti, dimanche, il est parti pour aller voir sa fille, Corrion.

Parce qu'elle lui a dit de venir.

C'était important.

Et c'était sa dernière coussin, elle nous avait dit.

Elle nous a dit qu'elle voulait vivre pour elle et pour d'une famille, avoir des enfants.

Elle n'aurait pas signé comme ça, hein.

Une seule personne a réussi à échanger avec Marie-José Pérec.

C'est la ministre des Sports, Marie-Jorges Buffet.

Je l'ai vu hier soir, il était 23h, 23h30.

Elle était en escale à St-Gapour avant de reprendre l'avion pour Paris.

Donc, nous n'avons pas discuté sur le fond, ici, sur l'avenir.

Nous avons juste simplement voulu prendre de ses nouvelles.

Elle m'a dit qu'elle s'est descendie menacée.

Et donc, elle avait pris cette décision.

Je lui ai dit qu'elle aurait dû, avant, bien sûr, nous joindre, qu'on aurait...

Bon, je lui ai proposé qu'on se voit après les JO, qu'on ait un échange.

Et puis, voilà, elle m'a parlé, bon, de ses menaces, mais sans donner du tout de précision.

Mais j'ai pas insisté, parce que, bon, il faut bien vous rendre compte

qu'elle était en escale après une escale à St-Gapour un peu mouvementée.

Et moi, je l'ai sentie, en effet, émue par rapport à ses menaces,

mais j'ai pas eu aucune précision sur le contenu de ses menaces.

Marie-José Pérec aurait donc été menacée.

La presse australienne a un peu de mal à y croire.

Ce l'OL, à Français, s'est défilé.

Pour le délit télégraphe, Mademoiselle Poulmouiller s'est enfui avant d'affronter Cathy Freeman. Le Sidney Erald parle d'un retour honteux à la maison.

Personne ici n'a pris au sérieux les explications avancées par l'entourage de la championne.

Personne n'a cru une seule seconde qu'elle a été victime d'une agression dans son hôtel.

À demi-maux, on évoque des problèmes de dopage, la crainte d'un contrôle positif.

Dans les faubourgs de Sidney, Patti a appris la nouvelle avec beaucoup de tristesse.

Depuis huit jours, cette vieille dame aux cheveux gris attendait avec impatience le duel Pérec Freeman.

C'est triste que Marie-José Pérec ait dû quitter le pays.

Elle n'aurait pas dû être effrayée.

Et puis effrayée de quoi? Vraiment, je ne comprends pas.

Je veux dire, c'est magnifique de voir une race, tu sais.

Ça aurait été très agréable de voir sa course.

Mais alors Philippe, qu'est-ce qui s'est passé?

Est-ce que tout d'un coup, elle s'est rendu compte que finalement, elle n'avait aucune chance de battre Freeman?

Est-ce qu'elle n'a pas supporté la pression? Est-ce qu'elle a bété un plomb?

Est-ce qu'elle a vraiment été menacée?

Parce que l'argument, c'est de dire je suis menacé, je suis agressé par les médias, ça devient intenable.

C'est vrai que les articles n'étaient pas très locaces à son égard,

mais je pense qu'elle connaît bien la règle.

Si les gens ne sont pas très locaces alors à votre égard, vous prenez la parole,

vous expliquez clairement, et puis je pense que tout s'arrête.

De tant que sa concurrente, Cathy Freeman, n'a eu que des mots lous en jeu à son égard.

Jamais, je ne l'ai vu oser le ton et je pense que là, rien à dire là-dessus.

Quand tu as une agression physique ou au moins verbale à l'hôtel,

il se trouve que je suis dans le même hôtel qu'elle.

L'hôtel est assez difficile d'accès.

Quand on rentre dans les étages, on ne peut pas aller d'un étage à l'autre sans avoir une clé particulière.

Alors il n'y aura toujours plus à voir.

Mais en tout cas, le directeur de l'hôtel qui est un Français m'a dit ne pas avoir reçu non plus de plainte de Marie-José Perrecque ou de quelqu'un.

Et puis après une semaine de silence, Marie-José Perrecque parle enfin.

Le matin, je me suis réveillée.

Il y a des gens qui m'ont demandé si je voulais le service de l'hôtel.

J'ai donc dit que je n'en voulais pas et on m'a dit que j'avais un paquet.

J'ai ouvert la porte et il y a quelqu'un qui a forcé la porte et qui voulait rentrer.

Standard.

Oui.

J'ai repoussé la porte et je me suis demandé qu'est-ce que je vivais.

Jusqu'à ça, ça irait.

Est-ce que ça vaut le coup de faire du sport dans des conditions pareilles?

Mon entraîneur, il ne pouvait plus m'arrêter.

Il voyait bien que j'étais tombée dans la frayeur, que j'étais angoissée, que j'avais peur tout simplement.

Je ne sais pas, je dirais, lorsqu'on a peur, lorsqu'on ne sait pas ce qu'il se passe, toutes ces choses, je ne les tenais pas dans la main.

Donc dans ces cas-là, il n'y avait pas d'autre solution que de partir.

Marie-José Pérec ne reprendra jamais plus la compétition.

D'avoir passé les nuits blanches à rêver

Ce collectement de fées où l'as imaginé

D'avoir perdu son enfance dans la rue

Des illusions déçues

Pas serrines aperçues

D'être tombée plus bas que la poussière

Et à la faire entière en vouloir puisseter

D'avoir laissé jusqu'à sa dignité

Sans plus rien demander qu'on vienne vous achever

Et un jour, une femme dont le regard vous prêle

Vous porte sur ses épaules comme elle porte le monde

Et jusqu'à bout de force, vous couvre de son épaule

Vous pliez les plus profondes

Et un jour, une femme fait sa main dans la vôtre

Vous parlez d'un autre parce qu'elle porte le monde

Et jusqu'au bout d'elle-même vous prouvez quel vous aime

Par l'amour caninon

C'était « Et un jour, une femme » interprétée par Florent Pagny

et composée par Pascal Obispo

On de la traquante, Christophe Ondelat

En l'an 2000, seuls 14,3% des Français ont accès à Internet

On parle de « French Déconnexion »

Mais tout change grâce à AOL

La révolution Internet, le fournisseur d'accès AOL lance un forfait illimité

Cet jour, sur 7, 24h, sur 24, outre l'accès au réseau, le forfait inclut le coût des communications téléphoniques

plus de facturation à la minute, donc c'était le principal obstacle au développement d'Internet en France

Le forfait coûte 200 francs par mois et avec on peut surfer de façon illimité

On peut même passer des heures dans la plus grande librairie en ligne

J'ai nommé Amazon

L'acte de naissance a été célébré en grande pompe ce matin dans un hôtel de luxe

Et ce soir, une réception est prévue pour les grands noms de la culture française au pied de la bibliothèque de France

Amazon.com est une cyber librairie

Elle propose des livres, bien sûr, mais aussi des disques et des cassettes vidéo
Pour la rentrée, elle mise sur le changement d'état d'esprit des consommateurs français
L'entreprise américaine investit beaucoup pour les convaincre qu'il est bien plus pratique d'acheter un livre par Internet
plutôt que de se déplacer dans un commerce traditionnel
L'arrivée d'Amazon en Europe est plus particulièrement en France
Ça accompagne d'un bouleversement du côté de l'emploi
Le site Amazon.fr emploie déjà une centaine de personnes
L'entreprise s'est implantée en deux endroits en France
La ville de Guyancourt dans les Yvelines abrite les équipes éditoriales, marketing et techniques
Le centre de distribution est, lui, à Orléans
Quant au service client, il se trouve à l'aéroport de Bordeaux-Mérignac
Une logistique considérable donc qui donne une idée des ambitions d'Amazon sur le marché français
Pour le PDG d'Amazon, Jeff Bezos, le marché français est incontournable
Tout simplement parce qu'en France, plus que dans le reste de l'Europe
La lecture en particulier et la culture en général sont des secteurs de consommation importants
Nous avons déjà plusieurs centaines de milliers de Français qui achètent sur notre site américain
Depuis le début, la France est l'un des pays où l'on vend le plus
Parce que les gens ici lisent beaucoup, il y a beaucoup de place pour les produits culturels
De toute façon, si nous faisons le meilleur travail possible
Si nous donnons au client ce qu'ils attendent, alors ça marchera
C'est la voie du commerce et c'est valable dans n'importe quel pays
En plus, notre équipe ici en France a travaillé très dur pour rendre ce site Amazon.fr, typiquement français
Avec l'arrivée d'Amazon en France, c'est une nouvelle manière de consommer la culture qui se décide
Nous sommes dans les locaux d'Amazon près d'Orléans
C'est ce qu'on appelle un commerce en ligne, tous ces produits sont vendus sur Internet
Quelques dizaines d'employés remplissent les rayons et préparent les commandes
Tout est informatisé, chaque produit est suivi en temps réel par un système de code bar
Les clients ont accès à l'ensemble des références que nous proposons, mais parlent à bien d'un écran
Sur cet écran, on vous promet tous les livres, disques et vidéos disponibles en langue française
Quelques clics de souris, un paiement par carte bancaire et les produits sont livrés à domicile
En France, en l'an 2000, le succès d'Amazon est immédiat
Pour autant, les autres enseignes culturelles, tels que la FNAC, ne semblent pas inquiètes
Le PDG de FNAC.com pense même que son site a plus d'un tour dans son sac
C'est d'ailleurs indispensable qu'un site Internet pour nous soit appuyé sur un réseau de magasins
Sinon, nous pensons que le modèle, ce qu'on appelle des pur sites Internet
C'est-à-dire de ceux qui n'ont pas la chance comme nous d'avoir une marque et un réseau de magasins
Nous pensons que ces modèles-là, sur le point économique, n'ont pas forcément beaucoup d'avenir
Idem, du côté des magasins FNAC. Pour eux, le site d'Amazon n'est pas en concurrent

Prenons un exemple, le dernier Julien Claire sorti cette semaine
Amazon n'a pas voulu donner de chiffres exacts, mais ils en ont vendu plusieurs dizaines
Pas de qu'on inquiète la FNAC qui vend le même disque par milliers
Il ne faut pas penser que le commerce électronique va cannibaliser la vente dans les magasins
C'est vraiment des gens en règle générale qui sont éloignés, qui achètent
Qu'ils vont faire une liste, les gens se servent d'Amazon.fr ou de FNAC.com
Bien entendu avant toute FNAC.com, pour faire une liste à la rigueur
Mais ils n'ont pas passé le pas pour acheter
Autre polémique liée à Internet en cette année 2000
La ligue contre le racisme et l'antisémitisme, la Licra, décide de poursuivre Yahoo
Qui est accusée d'héberger un site qui met aux enchères des objets nazis
Toute la panoplie de la barbarie nazie est à vendre des drapeaux en passant par les emblèmes
Des ouvrages, des publications diverses, des photos qui ont été prises dans des camps
d'extermination
Il a été constaté également qu'un film sur les tortures nazies avait été vendu
Il a été de même constaté qu'une boîte de zic lombée qui était l'instrument du crime
Dans les camps d'extermination avait été vendue au prix de 50 dollars
Et d'autres objets qui ont une signification particulière aussi pour les neo nazis
Et c'est en ce sens que nous donc nous assignons Yahoo.com
C'est parce qu'elle est illégale en France et qu'elle répond, elle banalise le nazisme
Elle en fait peut-être même son apologie que nous intervenons pour empêcher cela du territoire
français
Un mois plus tard, la justice française ordonna Yahoo
De rendre son site d'enchères inaccessible aux internautes français
Mais Yahoo est une entreprise américaine, comme l'explique le directeur général de Yahoo France
Autant il n'est pas acceptable effectivement, et on peut le comprendre et s'en émouvoir
Que un tel type de contenu puisse être accessible sur le sol français
Autant il n'est pas acceptable non plus du point de vue américain
Qu'une juridiction étrangère à un acteur américain puisse lui dicter son comportement
Et par conséquent le fond du débat qui existe aujourd'hui est un débat sur
Comment est-ce que justement il faut que nous adaptions les environnements juridiques
Pour un outil internet qui en quelque sorte saute les frontières de manière très facile
Alors est-ce que ça veut dire que la liberté d'expression n'a pas de limites?
La liberté d'expression sur internet aujourd'hui elle existe parce que c'est comme ça que le réseau a
été construit
La chanteuse américaine Macy Gray avec iTry
On de l'être à compte, Christophe Fondelat
Le 10 août 2000, le sous-marin nucléaire russe Le Kursk apparaît pour un exercice naval dans le
nord de la Russie
Deux jours plus tard, des explosions envoient le sous-marin par le fond
A bord les survivants attendent les secours sous l'œil des télévisions du monde entier
C'est une course contre la montre qui s'est engagée au large de la Norvège pour sauver l'équipage
d'un sous-marin russe

Échoué depuis dimanche par 100 mètres de fond
Certains experts estiment qu'il ne reste plus qu'une trentaine d'heures pour récupérer vivant la centaine d'hommes qui se trouvent à bord du Kursk
Le sous-marin s'est échoué après avoir été victime d'une collision alors qu'il participait à des manœuvres avec la flotte russe
En plus des hommes, le Kursk transporte une vingtaine de missiles
Et surtout, c'est un sous-marin alimenté par une centrale nucléaire
Mais l'ancien directeur adjoint de l'institut de sûreté nucléaire dit qu'il n'y a pas de raison de paniquer
Pour les accidents de sous-marin nucléaire militaire, il y a une expérience grandeur nature parce qu'il y a eu de nombreuses pertes
Et surtout à grande profondeur, les risques d'émissions de radioactivité au-delà d'une dizaine de mètres de l'épave sont nulles
Ceci est dû au fait que l'eau est le meilleur des refroidisseurs pour les matières nucléaires qui dégagent de la chaleur
Donc il n'y a pas de danger immédiat pour l'environnement
Mais il reste l'équipage
L'armée russe a mis 16 heures pour localiser le sous-marin
Mais le gouvernement refuse toute aide internationale
Or le temps presse
Les procédures militaires sont les mêmes partout dans le monde
Selon les spécialistes, les marins attendent donc allonger essayant de ne pas bouger pour économiser l'oxygène
Dans un confort plutôt précaire, d'après les informations communiquées par les militaires russes
La partie avant du sous-marin est inondée et l'équipage s'est réfugié à l'arrière du bâtiment
Du coup les hommes sont entassés dans une moitié du navire et d'après ce que l'on sait, le sous-marin est couché sur le côté
Pendant ce temps, sur Europe 1, un ancien commandant de sous-marin nucléaire français, Jean Tandonnet
Imagine les marins russes bloqués au fond de l'eau
Ils sont pratiquement dans le noir parce qu'ils ont des éclairages de secours par des batteries
Mais je pense qu'ils économisent par précaution, il n'y a pas d'énergie pour chauffer
Et l'eau de mer n'est pas chaude dans ces endroits à quelques degrés
J'espère qu'ils ont des couvertures ou de quoi attendre sans faire des forces, sans bouger, sans se réchauffer par les mouvements
Au niveau des vivres, ils ont ce qu'il faut pour pouvoir vivre, c'est pas grand chose
Des espèces de caramels ou de trucs qui ne prennent pas de place, qui se conservent longtemps
Ils ont de l'eau, donc sur ce plan là ils peuvent survivre pendant quelques jours
Mais les jours passent et rien n'avance
La Russie finit par accepter l'aide des Norvégiens présents dans la zone
Et l'annonce tombe, les 118 hommes de l'équipage sont morts
La Russie, sous le choc, hier soir le commandant de la flotte du Nord a demandé pardon à ses compatriotes en direct à la télévision

L'amiral Popov était visiblement très ému, il a assuré que tout avait été fait pour sauver les 118 membres d'équipage du Kursk
Désormais il va falloir remonter les corps des victimes, cela devrait prendre un mois
Et maintenant, le gouvernement russe doit expliquer ce qui s'est passé
Le ministre de la Défense russe dit que le Kursk est entré en collision avec un sous-marin européen
C'est faux, à l'époque c'était le ministre français de la Défense
Pour lui l'accident est imputable au russe et rien qu'au russe
C'est très vraisemblablement un accident d'exercice, un accident de manœuvre
C'est une mer que les Russes contrôlent complètement, c'est la seule nation qui débouche sur cette mer
Dans laquelle ils ont depuis très longtemps une flotte militaire importante
Et où ils faisaient, comme ça arrive à toutes les marines, un exercice avec de nombreux bateaux
Et des sous-marins et des bateaux de surface
Alors je ne peux pas dire que l'accident provienne forcément d'une erreur dans la manœuvre
Mais disons que c'était un milieu où n'y avait que des bateaux militaires russes
Pour leur, il faut remonter le Kursk
Rempli d'eau, il pèse désormais 25 000 tonnes
Pour le directeur commercial de la compagnie maritime d'expertise, la manœuvre s'annonce complexe
Techniquement, c'est sans doute possible en utilisant des méthodes qui ont déjà fait leur preuve dans les renflouements de bateaux
Maintenant, il y a la composante météo qui est très importante en mer de Barrens
La fenêtre météo pour conduire ce genre de travaux, je pense, ne doit pas excéder 3 mois par an
Et ensuite, au point de vue du coup, quand on sait que l'opération de l'Erica
Contra environ pour 500 millions de francs et que là on a une structure qui est beaucoup plus grande
Et des problèmes beaucoup plus compliqués, on peut imaginer qu'on est dans des budgets extrêmement importants
Plusieurs milliards, sans doute
Pendant ce temps, les Occidentaux montrent la Russie du doigt
Ici, l'ancien ministre des affaires étrangères français, Hubert Védrine
On a noté à quel point ils avaient été longs et lent à appeler au secours quand même
Et ils en avaient besoin, mais ils faisaient ça
Je ne pense pas qu'il y ait une défiance envers les Occidentaux
Je pense qu'il y a eu un sous-réserve d'information plus détaillée et que nous n'avons pas encore
Je pense qu'il y a eu un réflexe de la marine russe qui s'est un peu replié sur elle-même
Qui a dû essayer de régler le problème sans que ça se sache
Qui, si ça se trouve, ne l'a pas dit au début à Poutine
On ne lui a pas donné tous les éléments d'information
Et c'était pas du tout une réaction anti-occidentale
C'était une réaction de, comment dire, un peu maison, un peu boutique au sein de cette marine, au sein de cette armée
Il me semble que quand Poutine a pris les choses en main

Au contraire, il a donné le feu vert pour que l'aide occidentale, notamment norvégienne, à Britannique, soit acceptée
La presse rue se montrera très critique à l'égard de Vladimir Poutine
Et Poutine rétorquera en accusant les médias de manipuler l'opinion et même d'être responsable de l'état de délabrement de l'armée russe
On de l'être à compte, Christophe Ondelat
À partir du 6 janvier 2000, tous les propriétaires de Pite-Bulle en France sont priés de stériliser leur animal
Et de lui mettre une muselière en public
En cas de non-respect de la règle, le chien sera euthanasier
Un premier cas se présente, à Colmar, mais au dernier moment, l'avocat de la S.P.A. réussit à faire annuler la décision de la justice de tannasier le chien
Au motif que l'animal en question ne présente pas de danger
Le Pite-Bulle en question est un chiot de 5 mois
Donc le parquet de Colmar a fait saisir ce chiot qui était détenu d'une façon illicite
Et a obtenu sur réquisition son euthanasie
Et nous avons donc fait déférer cette ordonnance de tannasie devant la cour d'appel de Colmar
Et c'est en cette qualité que je me suis présenté avec le chiot
Le chiot a été non pas entendu, mais il a été vu à la fois par le président, le représentant du parquet, qui pour la petite histoire l'a caressé même
Et a constaté qu'il n'était absolument pas agressif
Il a même dit que si un chiot n'agresse pas un représentant du ministère public, c'est qu'il n'est vraiment pas méchant
Entre-temps, la SP a séporté Akeros du chiot et elle a donc gagné le procès
Mais au mois de mai, un terrible fait d'hiver relance le débat
C'était samedi à Villepin, un enfant de 4 ans qui jouait devant son immeuble a été attaqué par un chien, cousin du Pite-Bulle
Un américain staford terrier
La petite victime a eu 3 côtes fracturées, l'abdomen perforé et a dû subir l'ablation de l'intestin hier soir
Le homme qui promenait le chien et qui n'était pas son propriétaire a eu 6 doigts arrachés
Quant au propriétaire, il est en prison car son chien est récidiviste
Après le drame de Villepin, le vétérinaire chargé du dossier des chiens dangereux à l'Amérique Paris demande à ce que les propriétaires soient lourdement sanctionnés
Il faut savoir que dans les propriétaires de ces chiens, il y a 20% de gens qui sont des délinquants
80% des gens qui ne sont pas des délinquants
Ce qui est souhaitable de faire, c'est de canaliser l'énergie des forces de police et de justice contre des délinquants et non pas contre tout le monde
Et que cette loi a manifestement l'effet inverse, c'est-à-dire on s'occupe à plus de l'application du droit dans les cités
Et on se retrouve par rapport à un effet aussi dramatique
Quelqu'un qui a un comportement dangereux, avant même qu'il y ait eu accident
L'application du code pénal, et en particulier du texte relative à la mise en danger de la vie d'autrui,

permet d'intervenir

Ce texte conduit quand même à 6 mois de prison, commençons par appliquer ce texte

Ça suffirait largement pour rétablir la sécurité

Et puis, début juin, à tourner Charente en Charente maritime, on bascule dans l'horreur

Une dame de 86 ans est tuée par 5 molosses, 1 pitbull et 4 américaines Stafford Child

Le vétérinaire des pompiers de la commune raconte

Ils sont retrouvés tous les 5 dans la maison, ils ont monté le bonnet, ils ont pété un carreau

Ils sont sortis puis ils ont attaqué le premier qui est passé dedans, ça a été la pouffetable

Ils n'ont pas littéralement déchiqueté, elle a été escalpée, mordue une fois à la face et deux ou trois fois à l'épaule gauche

Et elle a été tuée sur le cou

Les blessures que j'ai vu ne pouvaient pas entraîner à mort, je pense qu'elle a fait une clifière d'Iak

Quand je suis arrivé, je les ai endormis pour les envoyer à l'SPA

Moi j'ai vu qu'un chien qui avait beaucoup de sens autour de la gueule, les autres, ça m'a pas frappé du tout

Un amerakien, Staffshiff, terrier, mais bon, c'est des chiens qui sont pas tatoués et qui n'ont pas de pédigrées

Donc ils sont de la classe 1, c'est la catégorie des chiens qui sont quantilérés comme les pitbulles

Et donc, ce sont des chiens qu'on doit en principe déclarer en mairie

Sur les 5 chiens, la propriétaire, son chien est déclaré en mairie

Mais par contre, il n'est pas castré ni tatoué, les 4 autres chiens n'étaient pas déclarés

Et j'avais des avis très tranchés avant cet accident, je me disais qu'il fallait dresser les maîtres

Maintenant, je me pose des questions si vraiment il n'y a pas un fond d'instabilité chez ces chiens

Pas permanent, mais tendant, il peut être infusible

Est-ce que ces chiens ont eu conscience de ce qu'ils avaient fait à votre avis?

Je suis persuadé que non, c'est ça qui m'embête

À partir du moment où un chien n'est pas confiant de ce qu'il fait, il n'est capable de recommencer

Dans la foulée, sur Européen, le fils de la victime demande à ce que les propriétaires des chiens soient condamnés avec sévérité

Écoutez son témoignage

C'est un assassinat, on l'a tué, on l'a tué avec des armes qui sont des chiens d'attaque

C'est avec ça qu'on l'a tué, c'est avec ces armes-là, c'est pas avec un révolver, c'est pas avec un couteau

C'est avec des chiens, c'est une arme, c'est considéré partout comme une arme

Il y a eu des lois faites en France, tout le monde reconnaît ces chiens comme des chiens très dangereux

Et il y en a toujours, il y en a toujours

Et là j'en emmerie, tous les services de police, de municipaux et tout, il reste un peu impuissant devant ces choses-là

Ma mère, c'est pas elle, à 86 ans, qui a été embêtée les chiens, a passé tout doucement à se promener

Et puis elle a dû avoir d'abord très peur, ils se sont jetés et ils ont passé à travers le voyage

Qu'est-ce que vous ressentez aujourd'hui?

Beaucoup, beaucoup de peine, parce que c'était quand même une personne formidable
J'ai le désespoir, parce que j'ai perdu l'être le plus cher au monde
Mais maintenant j'ai la haine, j'ai la haine vis-à-vis d'aider de ces gens qui me l'ont tué
Mais malgré ces drames à répétition, il y a des vétérinaires qui persistent ici
Les pitbulls ne sont pas plus dangereux que les autres races de chiens
C'est notamment le discours tenu par un vétérinaire, administrateur de l'aspère
Il serait possible d'éradiquer tout de suite ces chiens dangereux, il suffirait de prendre un pistolet, leur mettre une balle dans la tête
Mais la loi, pour l'instant, l'interdit étant mieux
Et la loi actuellement, vise à l'extinction de la race
Et cette extinction de race, je pense, prendra à peu près une dizaine d'années
Les pitbulls sont plus dangereux que les bergiers allemands, ou que les tecels, ou des épanoles bretons?
Les pitbulls ne sont absolument pas plus dangereux que les autres animaux
Un pitbulle ne n'est pas génétiquement méchant, il n'existe pas de chiens méchants génériquement
Les chiens pitbulls que l'on a qui peuvent être agressifs sont des chiens qui ont été dressés à cette agressivité
Ce sont des chiens qui ont été dressés pour mordre et pour attaquer
On parle en ce moment beaucoup d'accidents de pitbulls, malheureusement il existe aussi de nombreux accidents avec d'autres chiens
Des tecels, des bergiers allemands, des sètères
Et malheureusement, la mode médiatique fait qu'on ne parle absolument pas de mordome quand c'est des bergiers allemands
Et qu'on ne parle que de pitbulls quand il y a même une simple morsure
Durant l'été 2000, un procureur de Versailles semble avoir trouvé une solution
Si un propriétaire depuis du nom déclaré est interpellé
Il faut lui demander sur le champ s'il est d'accord de faire euthanasier son chien
S'il accepte, il évite le procès
C'est un chantage?
Ce n'est pas un chantage, c'est une alternative au poursuit traditionnel que de leur proposons
Et qu'est-ce qui se passe ensuite?
Ce qui se passe ensuite, c'est que la procédure se termine en inclus, cette lettre-là
Et que l'affaire est classée ensuite par le parquet
Que devient le chien?
Le chien est confié à la SPA et il est ensuite euthanasier, comme on dit, par le vétérinaire
Combien de chiens ont déjà été tués dans les Yvelines?
À ma connaissance, sur cette série-là, nous avons 7 ou 8 cas
Et nous avons eu une série de 4 chiens qui avaient été détruits par décision du tribunal, prononcé fin mars
Ce n'est pas de l'abattage systématique?
Ce n'est pas de l'abattage systématique, puisqu'il s'agit uniquement d'élimination d'animaux qui se trouvent en infraction
Et dans une situation telle qu'ils ne sont pas véritablement régularisables

Cette proposition ne verra jamais le jour
Mais malgré tout, la justice durcera le ton
Et elle n'hésitera pas à condamner à des peines de prison fermes des propriétaires de Pitbull
Ce sera notamment le cas pour le propriétaire des 5 chiens responsables du décès de la dame de 86 ans
Il prendra un nom de prison ferme
C'est un nom de prison ferme
A l'automne 2000, Vanessa Paradis sort son 4e album intitulé « Bliss »
8 ans que ses fans l'attendaient
C'est un nom de prison ferme
Et autre grande nouvelle
Vanessa est devenue maman d'une petite Lilie Rose
D'où le papa et l'acteur américain Johnny Depp
Comment va Lilie Rose?
Elle va bien
Comment va-t-elle?
Elle va bien
Elle en est où de ses dents? Je ne sais pas, 18 mois on en est où?
Elle les a, mais surtout elle parle, elle nous fure
Elle parle, elle danse, elle chante
C'est la mieux quand même
C'est normal
Je m'en trouve à dire toutes les choses que j'ai entendues
Les mamans avant, mais c'est vrai, je la compare aux autres enfants
Elle est toujours mieux que les autres
Elle est jolie
Elle est très jolie
Elle est surtout belle de l'intérieur
Et puis l'extérieur est pas mal non plus
Ça change la vie, ça envahit tout
Ça la rend plus belle
C'est la vie qui commence
Surtout il n'y a rien de mieux
J'attrape des rides avant là, je souris toute la journée
C'est un rayon de soleil, elle balaye les mauvaises humeurs
Oui c'est ça, ça remet les choses en place
Ça balaie aussi le superficiel
Souvent les parents disent
Oh non, les futurs parents qui veulent pas faire d'enfants
Tout de suite non, on n'a pas assez de temps pour nous

On veut vivre des choses pour nous et c'est ça
Et on aura plus le temps de, mais le temps que vous n'avez plus
Pour vous, est-ce que vous passez comme temps
Avec votre enfant tellement plus beau, tellement plus riche que le reste
Moi je préfère pas avoir le temps d'aller au cinéma
Ou de faire des choses aussi bêtes que ça
Parce que ce qu'elle vous apporte, elle, c'est tellement au-dessus de tout
Si Vanessa est maman pour la première fois
C'est aussi la première fois qu'elle écrit et qu'elle compose pour elle-même
Oui, parce qu'avant je faisais rien
Je me servais des cadeaux
Je sentais, mais les autres faisaient tout le travail pour moi
Et là, vraiment, c'était foncièrement différent
Il a fallu vous forcer pour vous lancer
Pas me forcer, mais c'est un travail assez douloureux
Ce serait-ce qu'au niveau d'intimidité de se dire, est-ce que j'en suis capable
Ah ben ça c'est sans arde, les doutes et les inquiétudes
Et comment dire, même les larmes de se traiter de moins que rien toute la journée
Et c'est laborieux, c'est très long comme travail
Mais par contre, quand vous arrivez, c'est un bonheur intense
Vous étiez exigeante, à quel niveau, comment?
Au niveau de se dire, si j'écris une chanson merdique
Si elle venait de quelqu'un d'autre, je ne la chanterais pas
Encore moins si c'est moi qui l'écris
Donc il fallait, j'ai jamais essayé de faire aussi bien Garcebourg
Parce que là, c'était vraiment un but impossible à atteindre
Mais de faire quelque chose dont je n'ai pas honte
Et surtout, par rapport aux gens que j'aime, qui soient fiers de moi
Donc il fallait que je me sentais à l'aise
Et que j'assume de l'enregistrer et de la présenter aux gens, aux autres
Dans ce nouvel album, Vanessa aussi se racontait
Une chose qu'elle s'était toujours interdite de te faire
Et sa nouvelle vie lui offre des sujets tout trouvé
Comme c'était la première fois que j'écrivais des chansons
Je ne voyais pas parler d'autre chose que ces sujets-là
Des gens que j'aime qui me sont le plus cher
Et bien que je sois quelqu'un qui défend de sa vie privée dans son métier
Qui la protège et pas la sensation d'avoir failli à la règle
J'ai toujours fait très attention à ce que ça ne reste plus dit
Que de ne pas dévoiler des secrets
Et puis je ne voyais pas, comment dire, me gâcher ce plaisir
Que de parler d'eux, que de leur rendre hommage, que de graver ça, jamais
Moi je vous le dis franchement, je ne trouve pas ça du tout contradictoire

Que vous ayez toujours voulu protéger votre vie privée
Et que tout d'un coup vous êtes enceinte, une petite fille, vous vivez un amour heureux, etc
Vous avez envie d'en parler, c'est comme ça
Oui, j'ai envie d'en parler mais je raconte pas des histoires précises
De thèmes universels, où les parents ou les femmes amoureuses peuvent se reconnaître
Donc ça peut être quelque chose aussi que j'ai complètement menté
D'ailleurs j'ai tout inventé
C'est sa petite voix quand même qu'on entend dire entre des chansons
Alors là peut-être que je faille à la règle
Non, c'est une voix d'épée
Cette chanson a été écrite, elle était dans mon ventre
Et quand je l'ai enregistrée, elle avait dit moi
Et le fait d'avoir sa voix, c'était la cerise sur le gâteau
D'avoir porté cette chanson pendant que je l'apportais
Et puis finalement de l'enregistrer avec elle à mes côtés et de l'entendre gasouillé dessus
C'est dans 20 ans, c'est surtout à nous que ça fait plaisir les parents
Elles elles sont fous complètement
Effectivement, sur le titre firmament, c'est bien la petite Lili Rose qu'on entend
Et la petite fille n'est pas le seul membre de la famille
À mettre sa touche sur cet album, Johnny Depp aussi va de sa participation
Guitariste à guéris, c'est lui qui a composé la musique de deux chansons
Bliss, le titre phare, mais aussi Saint-Germain
Pas si facile d'être aussi pure dans un monde qu'il est moi
Mais il est une symphonie qu'elle inventera en n'a rien
Enfin le bonheur, c'est tout de l'écouleur
De son cœur, tu donnes goût à la vie
J'étais rouge et t'envie t'es tout ce qui nous donne envie
De ma vie, mélodie
Et Vanessa Paradis est fière que son amoureux ait participé à ce disque
Le fait Vanessa Paradis que vous viviez avec un musicien, ça vous a aidé?
Beaucoup, oui beaucoup, beaucoup parce que d'abord...
A son écoute?
A son écoute, à ses idées, à son goût, il y a deux chansons qu'on a écrits ensemble
Il y en a une parce que j'arrive absolument pas à la terminer
Je l'ai appelé au secours et il m'a aidé à la terminer
Il y en a une autre qui s'est composée sans qu'on y pense
Il a hésité ou pas, ça s'est fait tout seul?
On s'amène, on est très amis, on a envie d'aider son ami forcément
Mais c'était très beau et très généreux parce qu'il a toujours attendu
Il a toujours attendu que je lui demande de l'aider, c'est toujours mis en retrait
Pour justement que je fasse le maximum de choses par moi-même
Mais à chaque fois que j'ai appelé au secours, il était là
Il a fait facilement, vous avez aidé facilement à la terminer, comment ça s'est fait?

Très facilement, il y en a une autre, il grattait la guitare, moi j'ai fraudonné
Donc boom, il y a une chanson qui est née dessus
Il a un goût exceptionnel, c'est un très bon musicien
Est-ce qu'il continue, lui, de son idée, à avoir un lien fort avec la musique?
Il a un lien fort avec la musique parce qu'il joue sans arrêt de la guitare
Il écoute de la musique en permanence et il est aussi bon musicien qu'acteur
Donc c'est pour dire...
Johnny Depp pourra peut-être dire la même chose telle
Car comme lui, Vanessa accumule les deux métiers, chanteuse et comédienne
Pratiquement depuis le début et ça ne lui viendrait pas à l'idée de faire un choix
C'est très différent, il se rejoint aussi très souvent sur les émotions
Et sur le comment dire l'énergie
Il y a plein de moments qui se rejoignent
Mais la chanson c'est une responsabilité beaucoup plus énorme
Et beaucoup moins protégée, on est beaucoup plus à l'avant-scène
Au cinéma, on a déjà plusieurs prises
Et puis il y a le metteur en scène, il y a les autres acteurs, il y a l'équipe
C'est là où c'est là où c'est à l'opposé par contre
Mais moi je n'ai pas du tout envie de choisir
Dans une discipline comme dans l'autre, ce qui est sûr c'est que Vanessa Paradis a dû se protéger
Pour ne pas être dévoré tout cru
Heureusement sa famille a toujours été là pour elle
La famille, c'est primordial, ça a toujours été très important
Heureusement que je les ai qui m'ont supporté, qui m'ont beaucoup aimé protéger
La volonté, la tenacité
C'est simplement que moi je voulais faire ce métier, je voulais faire ça
Donc on le fait, il faut simplement être soi-même et garder le fil
Il ne faut pas non plus oublier de dire que j'ai vulgairement le cul bordé de nous
Il y a énormément de chances, donc aussi toute la chance que j'ai
Ça m'a aussi beaucoup aidé de travailler avec les gens aussi exceptionnels
Avec qui j'ai travaillé et donc sans arrêt ça a nourri l'envie de continuer aussi
Tout est beaucoup plus calme
Tout est beaucoup plus calme parce que moi, ma maman m'a toujours dit
Tu vas voir tes 30 ans c'est le mieux, c'est ce qu'il y a de mieux pour une femme
Si on a la chance d'avoir trouvé l'homme de sa vie et si encore mieux vous avez fait des enfants
de vivre en tant que femme dans la société à 30 ans, moi c'est beaucoup plus facile qu'à 20
Bonheur
La vérité à voir là que tu t'inquiètes
La paix te ferait ton peur
Je la dis cet amour
Les brins du volet
Du niveau que tu veux
C'est ce vie secret

Pour tant, pour tant, pour tant
Les mots font, les mots font, les mots disent
Les mots coulent, les mots roulent sur un pire
Moi je le laisse et mi-crop, c'est mi-cil
Au bas va au poète si possible
Oh, comme je t'aime quand tu t'expliques
C'est drôle, mais j'ai rangé ma gelée au cercle
Un sang et la boîte, mon coeur
Ce petit sacrifice reste
Inverti je me savors
Je la dis cet amour
Les brins du volet
Du niveau que tu veux
C'est ce vie secret
Pour tant, pour tant
C'est bien, c'est bien, c'est bien